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REQUERIMENTO Nº 364/2021

Requer informações sobre alunos 
positivados com a COVID-19 na EMEF 
Waldemar Saffiotti e no CAIC Rubens Cruz.

Apresentamos o Requerimento em cotejo, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal de Araraquara, merecedor do nosso mais profundo respeito, para que entrando em 
consonância com os demais órgãos desta Administração Pública, Secretaria da Educação e 
Secretaria da Saúde inclusive, traga luminosidade à alguns pontos: a) existem alunos, ou 
colaboradores, positivados com a COVID-19 na EMEF Waldemar Saffiotti e no CAIC Rubens 
Cruz? b) quantas pessoas positivadas foram encontrados, e em quais datas, até o momento, 
em cada equipamento público supracitado? c) se foram encontradas mais de duas pessoas 
positivadas, porque o equipamento público equivalente continuou em funcionamento? d) 
como a Prefeitura Municipal está “elegendo” as escolas em que serão efetuadas as testagens 
em massa? e) existe a possibilidade de existirem equipamentos públicos municipais, e ou 
privados, de educação, em pleno funcionamento e concomitantemente com a presença de 
mais de duas pessoas (alunos, colaboradores, etc.) positivadas?

À guisa de justificativas, circulam informações de que há mais de dois alunos 
positivados tanto na EMEF Waldemar Saffiotti, quanto no CAIC Rubens Cruz, mas que 
referidos equipamentos públicos de educação continuam em funcionamento, contrariando 
Decreto Municipal que prevê a interdição nesses casos. Entender como se dão esses meandros 
nos equipamentos públicos citados é instruir a própria vida dos envolvidos, quiçá se esforçar 
para salvá-las.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 28 de abril de 2021.

JOÃO CLEMENTE
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